



L'ancien capitaine des Lions Indomptables, Samuel Eto'o, décide de prendre financièrement en charge toutes les formalités pour l'accouchement de cette jeune femme enceinte.

Samuel Eto'o, a une fois encore confirmé qu'il reste un homme au grand cœur. Une personne très généreuse.

Mercredi passé, alors qu'il déposait son dossier de candidature à la présidence de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), Samuel Eto'o a été suivi par une jeune femme enceinte, jusqu'au siège de l'instance suprême du football camerounais à Tsinga, Yaoundé.

Tombée enceinte, et n'ayant visiblement pas de solution pour ses soins, la jeune femme n'avait pas le choix que de se retourner vers Samuel Eto'o, impliqué dans les œuvres caritatives bien connues.

Avant de quitter l'immeuble siège de la Fecafoot à Tsinga, Samuel Eto'o qui, à travers sa fondation, ne rate jamais l'occasion de faire le bonheur des personnes dans le besoin, va marquer un temps d'arrêt pour une brève causerie avec la femme en détresse.

En caressant délicatement son ventre, le goléador camerounais va par la suite donner des

instructions, afin que toutes les dispositions nécessaires soient prises pour accompagner la jeune femme jusqu'à son accouchement.

Un geste louable de la part de la légende africaine qui donne toujours du sien pour que les populations vulnérables puissent sourire et vivre décemment.
